

Table ronde

Lundi 9 mars

18h30

Instituto Cervantes

31 rue des chalets

05 61 62 48 64

www.toulouse.cervantes.es



TRASPLANTE DE ÓRGANOS

El éxito de la solidaridad

GREFFES D'ORGANES

Le succès de la solidarité

INTERVENANTS

Lionel Rostaing professeur au Département de Néphrologie et Greffes d'organes du CHU de Rangueil Toulouse

Javier Nuño docteur et responsable chirurgique du Département des Greffes du foie de l'Hôpital Ramón y Cajal de Madrid

Eduardo Martín néphrologue de l'Organization Nationale des Greffes (ONT)

Le professeur Lionel Rostaing, nommé meilleur médecin de France dans son domaine en 2013-2014 et les docteurs Nuño et Martín d'Espagne (pays numéro un en greffes d'organes), présenteront les systèmes des deux pays et débattront avec le public à la fin de la table ronde.

El profesor Lionel Rostaing, nombrado mejor médico de Francia en su materia en 2013-2014 y los doctores Nuño y Martín de España (país líder en trasplante de órganos), presentarán los sistemas de ambos países y conversarán con el público al final de la mesa redonda.